

СОДЕРЖАНИЕ

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

Тригубенко М.Е. Новый этап экономического сотрудничества России с Вьетнамом.....	5
Благирева Е.Н. Экономическая конкурентоспособность России в условиях глобального кризиса.....	10
Чаплюк В.З., Аль Хумси Ахмад. Внешнеэкономические связи между Сирией и Россией в период экономических санкций.....	15
Леженина Т.В. Сотрудничество России и Северной Кореи по взаимным интересам.....	22
Фам Вьет Фьонг. Инвестиционная политика Вьетнама в экономической стратегии – 2020	26
Нгуен Хуанг Лонг. Участие иностранного капитала в развитии инновационного сектора экономики Вьетнама.....	30
Локтев Р.А. Исследование направлений развития взаимодействия между странами СНГ в вопросе межнационального распределения труда.....	33

ГОСУДАРСТВЕННОЕ УПРАВЛЕНИЕ

Швец Ю.Ю. Экономическая политика управления и координации развития инновационной системы (факторы развития на Украине)	39
Швец Н.М. Методические вопросы комплексного обеспечения экономической устойчивости минерально-сырьевого комплекса в рамках государственно-частного партнерства.....	46

ФИНАНСОВЫЙ И НАЛОГОВЫЙ УЧЕТ И КОНТРОЛЬ

Курбатов В.Л., Суспицына Г.Г. Методика оценки стоимости нематериальных активов в современных условиях.....	55
Скалкин В.В., Ильченко Я.Г. Отчет о движении денежных средств и коэффициент Тобина как средства прогнозирования экономического цикла.....	64
Исмаилова А.Г. Особенности формирования финансовых потоков перерабатывающих предприятий агропромышленного комплекса.....	70
Моисеенко И.А. Механизмы бюджетно-налогового планирования в системе стабилизации финансового состояния хозяйствующих субъектов.....	75

ЭКОНОМИКА ОТРАСЛЕЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Боднева Н.А. Концептуальные формы гостиничной деятельности в мировой практике.....	78
Воронцов Д.Г. Мировой опыт импортозамещения в сельском хозяйстве и пищевой промышленности.....	85

УПРАВЛЕНИЕ ПРЕДПРИЯТИЕМ И ЭКОНОМИКА ТРУДА

Сухоруков А.В. Развитие методического инструментария стратегического управления инновационным развитием предприятия мебельной промышленности.....	92
Филиппов Ю.М. Стратегическая устойчивость Интернет-предприятия: ее составляющие и направления обеспечения.....	99
Павлов Н.Н. Механизм диверсификации как комплекс инструментов инновационного развития предприятия.....	110
Чамкурова А.М. Сущность и экономическое содержание технического развития промышленного предприятия.....	115
Арельяно Йоана. Концепция управления персоналом в системе корпоративного менеджмента.....	119
Анисимова С.А. Управление персоналом в современной организации социального обслуживания.....	127
Драничников П.С. Подготовительный этап разработки модели краткосрочного прогнозирования объемов газопотребления.....	137

ДЕМОГРАФИЯ: СОЦИОЛОГИЧЕСКИЙ И ЭКОНОМИЧЕСКИЙ АСПЕКТЫ

Абидов М.Х., Магомедова Л.А. Современные аспекты миграционной политики в трудоизбыточном регионе.....	142
--	-----

ПРАВО

Лисицын К.В. Ответственность продавца по договору энергоснабжения.....	147
Шейна Е.И. Специфика гражданско-правовой ответственности предпринимателя.....	153
АННОТАЦИИ к статьям и информация об авторах.....	158

CONTENTS

GLOBAL ECONOMY

Trigubenko M.E. New Stage of Economic Cooperation Between Russia and Vietnam.....	5
Blagireva E.N. Russian economic competitiveness in the global crisis.....	10
Chaplyuk V.Z., Al Humssi Ahmad. External Economic Relations Between Russia and Syria in the Period of Economic Sanctions.....	15
Lezhenina T.V. Cooperation Between Russia and North Korea on Mutual Interest.....	22
Pham Viet Phuong. Vietnam Investment Policy in the Economic Strategy – 2020.....	26
Huang Long Nguyen. Foreign Capital in the Development of Innovative Sector of Vietnam's Economy.....	30
Loktev R.A. Research Directions of Development of the Theory of Interaction Between the CIS Countries on the Issue of International Labor Distribution.....	33

PUBLIC ADMINISTRATION

Shvets Y.Y. Economic Policy Management and Coordination of the Development of the Innovation System (factors of development in Ukraine).....	39
Shvets N.M. The Methodical Questions of Complex Economic Security of the mineral and Raw Complex within the Public-private Partnership.....	46

FINANCIAL AND TAX ACCOUNTING AND CONTROL

Kurbatov V.L., Suspitsyna G.G. The Formation of new Approaches to the Management of the Value of Intangible Assets.....	55
Skalkin V.V., Ilchenko J.G. Report on Cash Flow and Tobin's Q as a Means of Predicting the Economic Cycle.....	64
Ismailova A.G. Peculiarities of Formation of Financial Flows of the Processing Enterprises of the Agroindustrial Complex.....	70
Moiseenko I.A. Mechanisms of Fiscal Planning in the System the Stabilization of the Financial Status of Economic Entities.....	75

ECONOMICS OF BRANCHES OF INDUSTRY

Bodneva N.A. Conceptual Forms of Hotel Activity in the World Practice.....	78
Vorontsov D.G. World Experience of Import Substitution in Agriculture and Food Industry.....	85

MANAGEMENT OF ENTERPRISE AND LABOUR ECONOMY

Sukhorukov A.V. Methodical toolkit of Development of the Strategic Management of innovative development company the Furniture Industry.....	92
Filippov Yu.M. Strategic stability of Internet business: its components and directions of maintenance.....	99
Pavlov N.N. The mechanism of diversification as a set of tools innovative development of enterprise.....	110
Chamkurova A.M. Essence and Economical Content of Technical Development in Industrial Enterprise.....	115
Arellano Ioana. The concept of management of the personnel in system of corporate management.....	119
Anisimova S.A. Human Resource Management in Modern Organization of Social Service.....	127
Dranichnikov P.S. Initial Stage of Development of Short-Term Forecasting Model for Natural Gas.....	137

DEMOGRAPHICS:

SOCIOLOGICAL AND ECONOMIC ASPECTS

Abidov M.Kh., Magomedova L.A. Modern Aspects of Migration Policy in Labour-abundant Region.....	142
--	-----

JURISPRUDENCE

Lisitsyn K.V. Seller's Liability under the Contract of Power Supply.....	147
Sheina E.I. Specificity of civil liability entrepreneur.....	153

ABSTRACTS and information about the authors	158
--	-----